

Weißenhorn, 02.05.2024

Liebeserklärung an die Donauklinik

Ein Maibaum als deutliches Signal aus der Donauklinik Neu-Ulm „Wir lassen uns nicht unterkriegen – wir machen weiter – wir wollen auch in Zukunft für unsere Patienten da sein“.

Um 5:00 Uhr morgens, pünktlich zum 1. Mai und rechtzeitig zum Frühdienst, setzten die Bereichsleitungen und die Haustechniker der Donauklinik in Neu-Ulm einen Maibaum – der Maibaum ist circa zehn Meter lang, bunt geschmückt und ragt hoch hinaus – gut sichtbar platziert am Eingangsbereich der Klinik.

Mit dem Maibaum ist eine Botschaft verbunden – eine Botschaft nach innen und nach außen.

So ist deutlich am Maibaum eine buntgestaltete Tafel angebracht mit einem selbstformulierten Gedicht. „Wir wollen nur unsere Patienten versorgen, die sind uns wichtig, heute und morgen!“ – dies ist nur eine Botschaft aus der Donauklinik.

Die Bereichsleitungen wollen ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter motivieren weiter zu machen, sich nicht von den negativ geprägten Artikeln der vergangenen Wochen unterkriegen zu lassen.

„Wir stehen für eine qualitativ hochwertige Versorgung der Bevölkerung im Landkreis Neu-Ulm und darüber hinaus“ sagt Verbundpflagedirektor Herr Jürgen Lehmann.

Der Maibaum gilt als Symbol des Frühlings, des neu erwachten Lebens und der Fruchtbarkeit und an der Donauklinik? An der Donauklinik steht das Aufstellen des Maibaums für die Verbundenheit der Bereichsleitungen mit ihrer Klinik!

Pressekontakt:

Leitung Marketing & Unternehmenskommunikation

Mikaela Ahnefeld-Grünitz

Tel. 07309 870 1271 oder 0173 8283903

m.ahnefeld-gruenitz@kreisspitalstiftung.de

www.kliniken-kreisspitalstiftung.de

Bildmaterial





